lasprovincias.es

Portada Ocio Local Deportes Más Actualidad Multimedia Participación Servicios Agenda ocioXL Verano Opinión Foros Lo + visto Fallas y fiestas Especiales Blogs

Estás en: Valencia - Las Provincias > Noticias Portada

CASTELLÓN

Una jornada enseñará en Castellón a las enfermeras a mejorar su eficacia en la detección de malos tratos

El personal sanitario adquirirá herramientas para conocer si detrás de cuadros depresivos o episodios de ansiedad existe violencia machista

28.07.08 - REDACCIÓN CASTELLÓN

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova) ha organizado la primera jornada autonómica sobre enfermería y violencia de género para abordar el papel de los profesionales de la enfermería y mejorar la participación de este colectivo sanitaria en la detección y lucha contra los malos tratos en el ámbito familiar, según informaron fuentes de la entidad.

La jornada formativa, que se celebrará el próximo 7 de octubre en el salón de actos del Colegio de Enfermería de Castellón, es totalmente gratuita y va dirigida especialmente a los profesionales sanitarios, ya que, según recordó el presidente del Cecova, José Antonio Ávila: "Son los primeros en entrar en contacto con las víctimas de la violencia de género y, por ello, no debemos eludir nuestro deber ayudarlas y animarlas para denunciar los malos tratos para que el maltratador no quede impune".

Ávila resaltó que el profesional de la Enfermería es "una de las primeras personas que toma contacto con una víctima de malos tratos", de lo que se deriva "la importancia de su formación y de su profesionalidad para detectar casos de violencia de género", explicó.

El 80% de profesionales, mujeres

Asimismo, el responsable del Cecova aseguró que más del 80 por ciento de los 22.000 profesionales de Enfermería colegiados en la Comunitat Valenciana son mujeres y, por tanto, "es un colectivo especialmente sensible y sensibilizado con la lacra social de la violencia de género o contra la mujer".

El Cecova, que ha declarado 2008 como Año contra la Violencia de Género para articular una serie de medidas de sensibilización y de lucha contra los malos tratos hacia la mujer, considera que el profesional de la Enfermería debe desempeñar un "papel destacado" en la lucha contra la violencia machista ya que es un "observador privilegiado por la cercanía con la víctima y por el conocimiento que le otorga ser un profesional sanitario".

Además, recordó que "en demasiadas ocasiones detrás de cuadros depresivos, de un diagnóstico de estrés o de episodios de ansiedad se esconden casos graves, situaciones de violencia y aquí el profesional de la Enfermería debe saber detectar y encontrar el problema que hay detrás antes de que sea demasiado tarde".

Entre los diversos ponentes y participantes en las mesas redondas figuran la directora general de la Mujer de la Conselleria de Bienestar Social, Celia Ortega, que pronunciará la conferencia inaugural, y la letrada asesora del Síndic de Greuges y asesora jurídica del Síndic de Greuges, Obdúlia Martínez.

También intervendrán el médico forense del Instituto de Medicina Legal de Castellón Mario Ventura; el sociólogo de la Universidad de Alicante Raúl Ruiz, así como diversos profesionales de los ámbitos sanitarios, policiales y legales especializados en lucha contra los malos tratos.